

Государственное учреждение образования
«ФСЦДиМ
Советского района г.Минска»

**Проект оборудования каркасно-
тентовой универсальной
спортивной площадки с
освещением и искусственной
травой.**



Минск, 2021

Государственное учреждение образования
«ФСЦДиМ
Советского района г.Минска»

Проект
оборудования спортивной площадки
«**ПОКОЛЕНИЕ ЗОЖ**»

1.Наименование проекта:	«ПОКОЛЕНИЕ ЗОЖ»
2.Срок реализации проекта:	2021-2023 год
3.Организация-заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение образования «Физкультурно-спортивный центр детей и молодёжи Советского района г. Минска»
4.Цель проекта:	Профилактика противоправного поведения и семейного неблагополучия через функционирование на территории, закреплённой за учреждением образования, комплексной спортивной площадки для занятий игровыми видами спорта
5.Задачи, планируемые в рамках реализации проекта:	Вовлекать обучающихся, в том числе состоящих на различных видах учёта, и родителей к активным занятиям физкультурой и спортом, через организацию спортивных мероприятий, соревнований и дружеских встреч по игровым видам спорта; проводить спортивные мероприятия в рамках акций «шестого школьного дня»; повысить количество обучающихся, занимающихся игровыми видами спорта; способствовать снижению преступлений и правонарушений, совершенных несовершеннолетними; выявлять талантливых детей; способствовать сохранению здоровья обучающихся.
6.Целевая группа:	Обучающиеся учреждения образования, родители (законные представители) обучающихся, педагоги, иные заинтересованные лица
7.Краткое описание мероприятий в	Проектирование, сооружение и функционирование каркасно-тентовой универсальной спортивной

рамках проекта:	площадки на территории учреждения образования
8.Общий объем финансирования	250000 долларов
Софинансирование	10%
9. Место реализации	ГУО «ФСЦДиМ Советского района г.Минска», г. Минск, ул. Гамарника, 7/2
10.Контактное лицо: Ф.И.О., должность, тел., эл. адрес	Путель Александр Владимирович, директор учреждения образования, Тел.+375 17 3804495 sovfsc@minsk.edu.by

Ожидаемые конечные результаты реализации проекта:

1. Функционирование на территории учреждения образования современной универсальной спортивной площадки.
2. Увеличение процента охвата обучающихся занятиями игровыми видами спорта.
3. Привлечение к занятиям совместно с детьми законных представителей.
4. Сокращение количества правонарушений, совершенных несовершеннолетними, и случаев семейного неблагополучия в семьях, где воспитываются несовершеннолетние.
5. Организация семейного досуга с пользой для здоровья.

State Educational Establishment
“Child and Youth Athletics Center of Sovietsky district of Minsk”

**UNIVERSAL FRAME-AND-TENT
SPORTSGROUND SUPPLEMENTED
WITH ARTIFICIAL GRASS AND
LIGHTING EQUIPMENT PROJECT
“HEALTHY LIFESTYLE GENERATION”**



Minsk, 2021

State Educational Establishment
 “Child and Youth Athletics Center of Sovietsky district of Minsk”

Playground equipment
 Project

" HEALTHY LIFESTYLE GENERATION "

1. Name of the project:	“HEALTHY LIFESTYLE GENERATION”
2. Project implementation period:	2021 – 2023
3. The applicant organization offering the project:	State Educational Establishment “Child and Youth Athletics Center of Sovietsky district of Minsk”
4. Purpose of the project:	Prevention of illegal behavior and family distress through the functioning of an integrated sports ground for playing sports on the territory of the educational establishment.
5. Tasks planned within the framework of the project:	<ul style="list-style-type: none"> - to involve students, including those on various types of records, and parents into an active engagement in physical education and sports, through the organization of sports events, competitions and friendly meetings on game sports; - to organize sports events on the “sixth school day”. - to increase the number of students involved in playing sports; - to contribute to the reduction of crimes and offenses committed by minors; - to identify talented children; - to maintain the health of students.
6. Target group:	Students of the educational establishment, parents (legal representatives) of students, teachers, and other interested people.
7. A brief description of activities within the project:	Design, construction and operation of the universal Frame-and-Tent sportsground on the territory of the educational establishment.
8. Total funding: Co-financing	250000 dollars 10% of the sum
9. The place of implementation:	State Educational Establishment “Child and Youth Athletics Center of Sovietsky district of Minsk” 7/2 Gamarnica str., Minsk

10. Contact person: full name,
position, tel., e-mail:

Putel Alexander Vladimirovich, the director of
the educational establishment,
Tel. +375 17 3804495,
e-mail: sovfsc@minsk.edu.by

Expected final results of the project:

1. Functioning of a universal Frame-and-Tent sportsground on the territory of the educational establishment.
2. Increase in the percentage of students, involved in game sports.
3. Involvement of parents and legal representatives of the students into game sports.
4. Reducing the number of juvenile delinquency and cases of family trouble in families where minors are brought up.
5. Organization of family leisure with health benefits.